

PERS

Polres Nganjuk Kedepankan Kegiatan Humanis dan Edukatif Kepada Pelanggar Lalin

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 2, 2022 - 13:41



NGANJUK – Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson menginstruksikan personel Satuan Lalu Lintas Polres Nganjuk untuk lebih mengedepankan tindakan edukatif dan upaya peningkatan kesadaran lalu lintas masyarakat. Hal ini disampaikan dalam arahannya pada apel penandatanganan komitmen Pakta Integritas Satlantas Polres Nganjuk, Senin (31/1/2022).



“Saya instruksikan kepada polisi lalu lintas jajaran Polres Nganjuk untuk lebih mengedepankan kegiatan-kegiatan humanis, simpatik, edukatif dan meningkatkan literasi atau pengetahuan masyarakat dalam berlalu lintas sebagaimana arahan Bapak Kapolri beberapa hari lalu agar menyetop hal-hal negatif seperti pungutan liar,” kata AKBP Boy Jeckson.

“Itulah alasan kita hari ini melakukan penandatanganan kembali Pakta Integritas bagi personel Satlantas Polres Nganjuk. Saya harap rekan-rekan mengingat bahwa polantas yang merupakan uniform police atau polisi berseragam merupakan cerminan institusi kepolisian karena merekalah yang dilihat oleh mata masyarakat. Karenanya, senantiasa jaga marwah seragam dan amanah yang dipercayakan kepada kita,” katanya.

AKBP Boy Jeckson mendorong personel Satlantas Polres Nganjuk memiliki kebanggaan serta rasa hormat terhadap profesi mereka. Ia menilai polisi lalu lintas sebagai garda terdepan menjaga keteraturan sosial.

“Perilaku berlalu lintas adalah refleksi budaya bangsa. Karenanya, polisi lalu lintas merupakan garda terdepan menjaga perilaku masyarakat dalam berlalu lintas dan karenanya menjadi penjaga keteraturan sosial,” ujarnya.

Pada kesempatan tersebut, AKBP Boy Jeckson juga menyampaikan apresiasinya terhadap sejumlah prestasi yang diraih jajaran Satlantas Polres Nganjuk. Ia berharap penghargaan itu menjadi pemicu semangat untuk terus memperlihatkan kinerja terbaik dalam melayani masyarakat.

“Beberapa waktu lalu, Satlantas Polres Nganjuk mendapatkan peringkat I Satgas Penegakan Hukum Polres Tipe B dan Satgas Preemptif dalam Operasi Zebra Semeru 2022. Kita juga mendapatkan predikat Juara I Danton Terbaik serta Peringkat Dua Polisi Cilik Jawa Timur. Saya ucapkan selamat atas raihan prestasi demi prestasi itu. Semoga ini semua semakin memacu semangat kita

semua untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ucapnya.
(*)